

FDP im Römer

NEUER STADTTEIL DER QUARTIERE IST EINE GROSSE CHANCE FÜR FRANKFURT

09.11.2022

Sebastian Papke, Sprecher für Städtebau der FDP-Römerfraktion, begrüßt das geplante Neubauprojekt östlich der A5. Die Quartiersentwicklung sieht hier rund 6.800 neue Wohnungen vor, die für 17.000 Menschen ein Zuhause bieten können.

„Um den starken Zuzug in die Mainmetropole zu bewältigen, benötigen wir deutlich mehr Wohnraum. Nun liegt es an der Regionalversammlung Südhessen, sich für eine zukunftsorientierte Flächenplanung zu entscheiden. Unter den künftigen Einwohnern sind viele Fachkräfte, die Frankfurt dringend braucht“, verdeutlicht Papke.

Der FDP-Baupolitiker gibt sich zuversichtlich, dass man mit den überarbeiteten Plänen mit Landwirtschafts- und Naherholungsflächen eine Lösung gefunden hat, bei der alle Akteure berücksichtigt werden. Nun muss die CDU ihre Blockadehaltung aufgeben, damit das Projekt in der Regionalversammlung Südhessen eine Mehrheit findet.

Um außerdem pendelnde Arbeitnehmer von und nach Frankfurt zu entlasten, liegt ein besonderes Augenmerk auf der angedachten Park+Ride Anlage Taunusblick. Diese soll mit einem Verkehrsknotenpunkt für S-Bahn, U-Bahn, Regionaltangente West und Radschnellweg verbunden werden.